



"Ampel-aus" wird Wort des Jahres

dpa | Meldung vom 09.12.2024



Klasse 3

Wiesbaden (dpa) - Wer das Wort des Jahres 2024 hört, könnte zunächst denken: Das hat mit einer Störung im Verkehr zu tun. Tatsächlich geht es dabei aber um Politik. Fachleute haben das Wort "Ampel-Aus" zum diesjährigen "Wort des Jahres" gekürt.

Mit der Ampel war bis vor Kurzem noch die deutsche Regierung gemeint. In der arbeiteten drei Parteien zusammen. Benannt wurde das Bündnis nach ihren Farben: Rot steht für die Partei SPD, Gelb für die FDP, Grün für die Grünen.



Zwischen den Parteien gab es aber großen Streit. Deswegen wollte das Bündnis nicht weiter zusammenarbeiten und zerbrach. Seitdem sprechen die Leute vom "Ampel-Aus".

Der Jury nach ist für das "Wort des Jahres" unter anderem wichtig, wie beliebt und bedeutsam es war. Und vom Aus der Regierung war schließlich fast überall die Rede.

Im Februar soll übrigens ein neuer Bundestag gewählt werden. Danach entscheidet sich, wer die deutsche Regierung anführt.